

Liebe Kundinnen, liebe Kunden!

Es sind besondere Situationen,
die besondere Maßnahmen erfordern!

Aufgrund der aktuellen Entwicklung haben wir in den letzten Tagen gemerkt, dass wir uns nicht mehr in der Lage fühlen, unsere Gesundheit und die unserer Kunden zu gewährleisten.

**Wir schließen unser Geschäft ab dem
24.03.2020
auf unbestimmte Zeit!**

Ihr könnt Euch sicher vorstellen, dass uns diese Entscheidung nicht leichtgefallen ist.
Die letzten Tage waren sehr emotional und unglaublich intensiv.

Wir danken unseren Kunden, dass sie auch in dieser nicht einfachen Zeit, unsere Entscheidung mit so vielen lieben Worten unterstützen.

Wir freuen uns schon jetzt, Euch hoffentlich bald wieder bei uns im Geschäft zu sehen.

Bis dahin, bleibt gesund und passt gut auf Euch auf!

**Sabine, Gerwald, Christa, Iris, Monika, Ellen,
Isabel, Julia und Patricia**

Friseurteam
SCHÖMANN

